

Amankan Arus Mudik, Kapolres Bitung Siagakan 79 Personil Bersama Tim Gabungan

Abdul Halik Harun - BITUNG.JURNALIS.ID

Apr 30, 2023 - 16:29



Kapolres Bitung, AKBP Tommy Bambang Souissa SIK

BITUNG - Dalam rangka operasi Ketupat Samrat 2023 dan Pengamanan hari raya Idul Fitri 1444 H, personel gabungan TNI-POLRI serta dinas/Instansi terkait di Pelabuhan Samudera Bitung, mengamankan kedatangan dan keberangkatan penumpang KM. Dorolonda, Sabtu (29/4/2023) sore.

Terlihat kompak personel TNI-POLRI serta dinas/Instansi terkait saat mengamankan kedatangan dan keberangkatan ribuan penumpang kapal yang rencananya akan bertolak menuju pelabuhan Ternate.

Petugas menghimbau kepada para penumpang kapal agar tetap menjaga barang bawaannya jangan sampai ketinggalan atau tercecer. Selain itu petugas juga

mengingatkan agar para penumpang tidak saling dorong saat turun dan menaiki tangga kapal yang nantinya bisa berakibat fatal.

Dari informasi yang diperoleh, tiba di Pelabuhan Samudera Bitung KM. Dorolonda menurunkan penumpang sebanyak 1.048 orang sedangkan untuk penumpang naik sebanyak 1.340 orang.

Kapolres Bitung AKBP Tommy Bambang Souissa, S.I.K. mengatakan; Kekompakan personel gabungan TNI-POLRI serta dinas/Instansi terkait saat kegiatan tersebut merupakan bukti kuatnya sinergitas yang harus terus kita jaga.

"Khusus pengamanan arus mudik dan arus balik dalam rangka Lebaran tahun ini, kami siagakan personel Polres Bitung sebanyak 79 orang dibantu personel dari TNI dan dinas/Instansi jajaran Pemkot Bitung yang ditempatkan di 3 Pos Pengamanan, 1 Pos Terpadu dan 1 Pos Pelayanan, yang nantinya bisa memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat selama mudik Lebaran dan arus balik", jelas Kapolres Bitung.

Kapolres Bitung AKBP Tommy Bambang Souissa, S.I.K. juga mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga situasi Kamtibmas aman dan kondusif di wilayah Kota Bitung.

"Situasi aman dan kondusif adalah tanggung jawab kita bersama. Mari sama-sama kita jaga Kota Bitung tetap aman dan kondusif serta tertib dan menaati aturan berlalulintas untuk kelancaran dan keselamatan bersama" tukasnya. (AH)